

Cuba contra México abrirá béisbol de Juegos Centroamericanos



San Salvador, 9 jun (PL).- Los equipos de Cuba y México abrirán el béisbol de los XXIV Juegos Deportivos Centroamericanos y del Caribe San Salvador 2023, informó el Comité Organizador.

El calendario para la disciplina está definido con una ronda de todos contra todos entre los ocho países participantes, desde el próximo sábado 24 de junio, en el remodelado Parque de Pelota Saturnino Bengoa Urrutia.

Cuba, Nicaragua, México, Venezuela, Puerto Rico, Curazao, República Dominicana, competirán junto a El Salvador, por las medallas en la justa regional.

Los cuatro mejores equipos de esa ronda inicial pelearán por las preseas y obtendrán su clasificación a los XIX Juegos Panamericanos Santiago 2023, a disputarse entre octubre y noviembre en Chile.

La novena salvadoreña enfrentará a su similar de Cuba el miércoles 28 como local, el jueves 29 será visitante ante Venezuela y el viernes 30 se medirá ante Puerto Rico, también como visitante, tres de las escuadras favoritas para luchar por las medallas.

La jornada inaugural el sábado 24 a las 9:30 de la mañana se completará con los encuentros Puerto Rico vs Venezuela (1:00 pm), Dominicana vs Nicaragua (4:30 pm) y Curazao vs El Salvador (8:00 pm).



Radio Habana Cuba